



Bonjour ! Nous, les élèves de 4ème du collège Anne Frank, nous vous invitons à venir découvrir le monde surréaliste de Salvador Dali

lundi 17 mars à partir de 17h30 au CDI

Nous avons travaillé sur cet artiste car nous avons assisté à un spectacle de cirque contemporain, *La Vérité*, inspiré par son œuvre. Vous pourrez lire des biographies surréalistes de l'artiste, découvrir les études qu'ont menées des élèves sur ses merveilleux tableaux hors du commun et pour finir constater que Dali a influencé et influence encore la publicité ! Si cela ne vous suffit pas, pensez aux merveilleux gâteaux que nous vous aurons concoctés! En espérant vous voir!